

Stadtgemeinde Knittelfeld stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at

Knittelfelder Fußballvereine bündeln ihre Kräfte

17 Jahre lang führte Karl Felser mit Herzblut und Leidenschaft den FC Rot-Weiß Knittelfeld.

Nun trat er den verdienten Ruhestand an. Durch seinen Rücktritt fusioniert der ESV Knittelfeld mit dem FC Rot-Weiß und wird somit zum größten Fußballverein im Murtal. Mehr als 230 aktive FußballerInnen werden ab nächster Saison am Knittelfelder Grün kicken. Sowohl das Stadion als auch der Rot-Weiß-Platz werden künftig als Spielstätten genutzt. Bürgermeister Harald Bergmann und Sportstadtrat Christian Perschl bedankten sich bei Karl Felser für sein jahrelanges Engagement.

